



Petition 117074

Beschwerdemanagement - Reservierungspflicht in Zügen der Deutschen Bahn während der Covid-19-Pandemie

Text der Petition

Mit der Petition wird gefordert, dass während der Covid-19-Pandemie in der Deutschen Bahn nur noch Reisende mit Reservierung befördert werden.

Begründung

Ich musste leider bei einigen Zugfahrten feststellen, dass der Mindestabstand in stärker frequentierten Zügen nicht eingehalten wird bzw. eingehalten werden kann. Da die Deutsche Bahn nur durch Reservierungen einen Überblick über das Aufkommen hat und somit die Abstandsregeln einhalten kann, wäre eine Reservierungspflicht ein der Situation angemessenes Instrumentarium. Sicherlich hat die Deutsche Bahn ein geringes Interesse an einem solchen Vorgehen, da es die Auslastung schmälert - in diesen Zeiten halte ich eine entsprechende Auflage aber für geboten. Weiterhin sollte es älteren Menschen oder Risikopatienten gestattet sein, mehrere Reservierungen zu tätigen, um den Mindestabstand um sich herum gewährleisten zu können. Bei zwei Personen sollte dies jedoch nicht mehr als vier Reservierungen beinhalten. Dies sollte gleichfalls für Soldaten oder Polizisten in Uniform gelten, die kostenfrei mit der Deutschen Bahn reisen. Die Gastronomie muss sich in vollem Umfang den Regelungen des Mindestabstands "unterwerfen". Ich denke, dass auch der Deutschen Bahn innerhalb der Hochzeiten der Pandemie eine derartige Regelung zuzumuten ist.